



María José López Martínez

Especialista en Derecho Penal, Derecho Penitenciario,
Derecho Penal de Menores y Violencia de Género.



Demanda de reconocimiento de la relación laboral y despido improcedente

FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 21-10-2022

Materia: Derecho Social

Especialidad: / Derecho Social / **Contrato de Trabajo**

Número: 14071

Tipo de caso: Caso Judicial

Voces: CONTRATO DE TRABAJO, DESPIDO IMPROCEDENTE, El despido

Documentos originales presentados

- [1. Demanda despido improcedente y reconocimiento de la relación laboral](#)
- [2. Escrito acta de conciliación](#)
- [3. Sentencia](#)
- [4. Escrito de aclaración de la sentencia](#)
- [5. Auto Aclaración](#)

El caso

Supuesto de hecho.

31-12-2021

A consecuencia de no recibir el salario que le correspondía por sus servicios Don Esteban renuncia de forma voluntaria a seguir prestando servicios laborales para La Empresa, quedando pendiente de pago parte de su salarios que serán reclamados oportunamente y aunque la relación era claramente laboral, la mercantil demandada le pagaba a través de otra persona que le facturaba como autónomo.

La relación laboral estaba instrumentalizada por un contrato de trabajo temporal, que facilitó la empresa dem

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |